



SEÑALARON QUE SALIERON DE LA COMISIÓN CON GUSTO AMARGO.

## Pescadores industriales descontentos por discusión inmediata de proyecto

Pescadores industriales de la región se dirigieron hacia el Senado para exponer su postura contra el proyecto de Ley de Fraccionamiento de la Pesca. Sin embargo, se enteraron de la noticia de que el Ejecutivo dispuso la discusión inmediata.

Los dirigentes señalaron en la Cámara que esta iniciativa amenaza con dejar en el aire 6.500 empleos directos y 4.000 indirectos en el Biobío, en-

cendiendo las alertas en una de las industrias más relevantes para la región.

Desde la Seremi de Economía se especificó a La Estrella que la discusión inmediata es para votar la idea de legislar el proyecto.

Juan Carlos González, presidente del Sindicato Interempresas de Capitanes de Pesca y representante del Personal Embarcado Industrial indicó que salieron de la comi-

sión "con un gusto amargo ya que se le cambió la velocidad al proyecto, de plena urgencia a discusión inmediata, es decir los plazos se acortan considerablemente (...) no se ve bien desde la visión del subsecretario, ya que él insiste en que este es un buen proyecto y que como gobierno tiene las armas jurídicas para hacer lo que están haciendo, pero no están acusando recibo de los diferentes acto-

# 8

**de enero** fue la fecha en que los pescadores industriales expusieron su postura en Senado.

res que en general todos definen a esto como un mal proyecto y eso es preocupante", contó el dirigente respecto a la jornada. ☺